

Benevo Adult Dog Original

English	German	Notes
Benevo Animal Friendly Animal Food	Benevo Tierfreundliches Tierfutter	
100%Vegetarian and Vegan With Vitamins and Minerals	100% vegetarisch und vegan	
Balanced Nutrition	Ausgewogene Ernährung	
Healthy Digestion	Gesunde Verdauung	
Omega Oils	Omega-Öle	
For Everyday Health and Wellbeing	Für die tägliche Gesundheit und das Wohlbefinden	
A Complete And Nutritionally Balanced Adult Vegetarian Dog Food	Komplettes und ausgewogenes Futter für erwachsene Hunde.	
Vegetarian Society Approved	Vegetarische Gesellschaft genehmigt	
With Added Taurine and L-Carnitine	Mit Zusatz von Taurin und L-Carnitin.	
Complete Vegetarian Fed for Adult Dogs	Komplettes vegetarisches Futter für erwachsene Hunde.	
Composition: Soya, Corn, White Rice, Sunflower Oil, Peas, Brewers Yeast, Sugar Beet Pulp, Tomato Pomace, Yeast Based Palatant, Minerals, Vitamins, Yucca Schidigera Extract (0.1%), Fructo-Oligosaccharides (Prebiotic FOS)(0.01%).	Zusammensetzung: Soja, Korn, Weißer Reis, Sonnenblumenöl, Erbsen, Bierhefe, Zuckerrübenschnitzel, Tomatentrester, Hefe-Geschmacksträger, Mineralstoffe, Vitamine, Extrakt der Yucca Schidigera (0.1%),	

	Fructo-Oligosaccharide (Präbiotische FOS)(0.01%)	
Analytical per Kg: Protein 27%, Fat Content 12%, Crude Fibre 4%, Ash 4%	Analytische Bestandteile: Rohprotein 27%,Fettinhalte 12%, Ronfaser 4%, Rohesche 4%	
Additives per Kg: Nutritional Additives: Vitamins; A (as retinyl acetate) 17,000 IU, Vitamin D2 (as ergocalciferol) 2,314 IU, Iron (as Ferrous Sulphate Monohydrate) 154.3 mg, Zinc (as Zinc Sulphate Monohydrate) 128.6 mg, Manganese (as Manganous Sulphate Monohydrate) 101.3 mg, Copper (as Cupric Sulphate Pentahydrate) 55.6 mg, Selenium (As Sodium Selenite) 0.6mg, Iodine (as Calcium Lodate Anhdrous) 1.5 mg, Linoleic Acid (Omega 6) 6.46%, Linolenic Acid (Omega 3) 0.09%	Zusatzstoffe pro kg, Nahrungszusätze, Vitamin A (als Retinol), 17,000 IU, Vitamin D2 (als Ergocalciferol) 2,314 IU. Spurenelemente; Eisen (als Ferrosulfat Monohydrat) 154.3 mg, Zink (als Zinksulfat Monohydrat) 128.6 mg, Mangan (als Mangansulfat Monohyfrat) 101.3 mg, Kupfer (als Kupfersulfat Pentahydrat) 55.6 mg, Selen (als Natriumselenit) 0.6mg, Linolsäure (Omega 3)0.09%.	

Benevo Animal Friendly Animal Foods	Tierfreundliches Tierfutter in Benevo	
Formulated by professional pet nutritionists, Benevo Dog is a tasty and digestible food prepared without animal ingredients, artificial flavours or colours	Benevo Dog ist ein köstliches und leicht verdauliches Futter ohne tierische Zutaten, künstliche Aromen und Farbstoffe, zusammengestellt von Ernährungswissenschaftlern für Tiernahrung.	
Our unique formula has no added wheat or wheat gluten and is hypo-allergenic alternative for dogs.	Unsere einzigartige, Formel ist weizen-und weizenglutenfrei und eine hypoallergene Alternativlösung für Hunde	
The recipe includes fructo-oligosaccharides (FOS), a natural pre-biotic which may help to improve digestion and boost the absorption of nutrients in the gut.	Das Rezept enthält Fructo-Oligosaccharide (FOS), ein natürliches Probiotikum zur Verdauungsverbesserung und besseren Nahrungsaufnahme im Darm	
Contains Omega 3 and 6 Essential Fatty Acids which are important for skin, fur, joints, circulation, immunity, vision and brain function.	Enthält die essentiellen Fettsäuren Omega 3 & 6, wichtig für Aufbau und Erhaltung von Haut, Fell, Gelenken, Kreislauf, Immunsystem, Sicht und Gehirnfunktion.	
A Complete diet with balanced nutrition. Our blend of specially selected non-GM ingredients has been fortified with added vitamins and minerals to help maintain health and vitality in your dog.	Komplette Diät mit ausgewogenen Nährstoffen. Unsere Mischung aus speziell ausgewählten, nicht gentechnisch manipulierten Zutaten, angereichert mit zusätzlichen Vitaminen und Mineralstoffen.	
Contains Taurine and L-Carnitine. Important non-animal sourced nutrients that play an essential role in	Mit Zusatz von Taurin und L-Carnitin.	

regulating heart function and metabolising fats for muscle, strength and Stamina.		
Serving Suggestions: 1 to 2 portions per day	1 bis 2 Portionen pro Tag.	
Above amounts are a guide only. Amounts can be varied depending on age, activity levels, season and appetite. Ensure fresh water is available. Vitamins are guaranteed until best before date. Store in cool, dry place. For your pet's well-being, see your vet regularly.	Achten Sie darauf, dass immer ausreichend frisches Wasser vorhanden ist. Sorgen Sie stets dafür, dass Ihr Hund mit ausreichend frischem, reinem Trinkwasser versorgt ist. Vitamine sind bis zum Verfallsdatum garantiert. Kühl und trocken, vor Sonnenlicht geschützt lagern. Für das Wohlbefinden Ihres Haustiers besuchen Sie bitte in regelmäßigen Abständen den	
Introducing Benevo Dog Original: If possible, introduce the food by mixing it with the old food over a period of 7 days, gradually increasing the amount of Benevo Dog Original in each portion until the old food is no longer required.	Einführung von Benevo Dog Original: Wenn möglich, geben Sie das Futter über einen Zeitraum von 7 Tagen mit dem alten Futter ein. Erhöhen Sie die Menge an Benevo Dog Original in jeder Portion, bis das alte Futter nicht mehr benötigt wird	